

Führung durch eine Druckerei

Unser Themenheimabend – wieder einmal interessant gestaltet. Unser lieber Franz hat uns eine Führung durch die Druckerei Print Allianz – vorm. AGENS KETTERL ermöglicht. Am Montag, 30.09. sind wir mit Fahrgemeinschaften nach Bad Vöslau gefahren und erhielten dort Einblick in eine sehr moderne Druckerei. Das hatte außer Franz, der hier von seiner früheren Arbeit noch Kontakte pflegte, von uns noch niemand gesehen!

Begonnen hatte die Führung in der Top ausgestatteten und vollklimatisierten Druckvorstufe, wo wir auch das Entstehen einer Druckplatte mitverfolgen konnten. In der Folge konnten wir im Drucksaal modernste Plakat,- und 8 Farben Druckmaschinen in Produktion sehen. In der Buchbinderei (Endfertigung) sahen wir noch Klebebinde,- Stanz,- Kaschier,- und Falzmaschinen. Zu allerletzt durften wir noch das neue Hochregallager besichtigen wo sich die Papierpaletten bis in schwindelnde Höhen stapelten.

Nach 2 Stunden der Führung und voll neuer Eindrücke fuhren wir nach Pfaffstätten und ließen den Abend beim Heurigen ausklingen.

